



Rotary Club Sion-Rhône



Réunion du mardi 26 août 2008

<u>Membres présents :</u>	18 <i>Allez, encore un petit effort !</i>
<u>Visiteur :</u>	1 (M. Gehrkens du RC Hildensheim-Rosenstadt – visiteur régulier lorsqu'il est en séjour dans son chalet d'Arbaz)
<u>Conférencier du jour :</u>	M. Francis Sermier d'Héli-Alps.
<u>Visites auprès d'autres clubs :</u>	?? <i>(Annoncez vos visites, cela augmentera notre taux d'assiduité)</i>

Chères Rotariennes,
Chers Rotariens,

Aujourd'hui était jour de la rentrée pour notre club, avec ses bonnes et tristes nouvelles.

Commençons par les tristes :

Nous avons une pensée pour Charles-André qui a perdu sa maman, ainsi que pour notre club parrain qui a annoncé le décès de Jean Cleusix.

Les bonnes nouvelles :

Nous voulions trinquer à l'occasion de l'anniversaire de Charles-André - *ce n'est que partie remise* – et de celui de Georges – *partie remise également*. Chut ! pas un mot sur leur bel âge.

Notre étudiante canadienne, Bianca De Silva, est bien arrivée et s'acclimate facilement dans sa famille d'accueil, les Martig, à Haute-Nendaz.

En ce moment, Bianca suit un cours de français intensif à Lausanne, en compagnie de douze autres étudiants anglophones. Sur les 115 étudiants des échanges de longue durée, plus de 100 se trouvent dans les clubs rotariens de Suisse allemande (!).

Notre présidente, Rosemarie, nous a informés des dernières décisions prises par le comité :

- deux nouvelles candidatures ont été lancées ;
- un nouvel organigramme du club a été approuvé ;
- un soutien de frs. 2'000.- est octroyé à l'Association Michel. Dans le cadre de cette aide et en collaboration avec Janine Walser, une soirée cinéma aura lieu au mois de mars 2009 ;
- Un soutien de frs. 500.— a été décidé en faveur de « Paint a smile » (www.paintasmile.org) pour l'EMS de Chamoson. Cette action se fait en coordination avec le RC de Ferney-Voltaire et probablement le RC Sion.

Quelques informations sur le programme nous ont mis en appétit. Comme, dans l'intervalle, vous les avez reçues, je rappellerai uniquement notre journée du 12 septembre en faveur de Polio+.

Cette journée débutera au marché du Grand-Pont : apportez des gâteaux et votre bonne humeur. L'apéro sera offert par notre club parrain (pour l'organisation, s'informer auprès de Jean-Pierre Sigrist).

Elle se poursuivra le soir à la Ferme-Asile avec le spectacle « La Bohème ». Des billets sont encore à vendre. N'hésitez plus : le produit de la vente de ces billets est versé à l'action Polio+.



Rotary Club Sion-Rhône



Après un repas copieux et des débats fournis, ne comptez pas sur moi pour vous rapporter la conférence de M. Francis Sermier, pour qui « le rêve est devenu réalité ».

Passionné de vol, il en a fait son métier, devenant un des cinq associés de la compagnie Hélicoptères Alps.

Entre les « alouettes », les « écureuils » et les « colibris », ...B4, ...B2,... le jeu a failli tourner à la bataille navale aérienne, par un épisode de braquage au « Barnetta » ou quelque chose qui lui ressemblait, plus vrai que dans le dernier James Bond.

Je vous souhaite une très belle semaine et vous donne rendez-vous à mardi prochain, prêts à affronter l'eau de St-Léonard.

- Ce sera également l'occasion de faire la connaissance de Bianca. -

Bien amicalement
Brigitte